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ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

НА СЕМИНАРЕ
политинформа торов

В зале заседаний горкома
КПСС состоялся очередной
семинар политинформаторов,
его вела секретарь горкома
КПСС В. П. Ильина.

Инструктор промышленно-

транспортного отдела горко-
ма КПСС Е. М. Никифоров
рассказал об итогах социали-
стического соревнования
трудовых коллективов в пер-
вом полугодии, а также оста-
новился на задачах, стоящих
перед ними в одиннадцатой
пятилетке.

-Решения XXVI съезда КПСС в жизнь

'“‘’высокую выработку показывает в дни зеленой жатвы трак-

торист совхоза «Сланцевский» Иван Васильевич Вихров (на сним-

ке вверху). Эффективно используя каждый погожий час, мастер-

ски эксплуатируя пресс-подборщик «Киргизстан-2», он добива-
ется максимальной производительности техники. Ежедневно в

сенные сараи совхоза поступает около 20 тонн прессованного

сена, приготовленного умелым трактористом, в то время как

техническими нормами предусмотрено 13 тонн.

Весомым результатам способствует творческий, заинтересо-

ванный подход к порученному делу. Он— один из самых актив-

ных рационализаторов совхоза.

НА НИЖНЕМ СНИМКЕ — на сенокосном поле.

НА ПРЕЖНИХ ПОЗИЦИЯХ
Уже на протяжении многих

лет коллектив свиноводов

фермы Выскатка совхоза

«Родина», руководит кото-

рым опытный животновод

М. Ф. Лихова, числится в

числе лучших в нашем рай-
оне. Из месяца в месяц здесь

не только выполняют, но и

значительно перекрывают

плановые задания по произ-
водству поросят и передаче

их в другие хозяйства рай-
она и области на откорм.

Не были исключением и

минувшие шесть месяцев:

вновь выскатские свиноводы

перевыполнили план по всем

основным производственным

показателям: за этот период

они получили 7.375 поросят,

что на 1.217 поросят больше,
чем намечалось заданием.

Вес же каждого из них при

u отъеме составил не 16 кило-

граммов, как это планирова-

^лось, а 17 килограммов. В

другие хозяйства продано

5.302 поросенка, кроме того,

439 продано по заявкам ра-
ботников совхозов для откор-

ма в личных подсобных хо-

. зяйствах.
Такие высокие результаты

— итог добросовестного тру-

да многих опытных свиново-

дов. Например, А. С. Гусе-
ва получила от каждой сви-

номатки по 9,3 поросенка и

обеспечила самый высокий
вес своих питомцев при отъе-
ме — 19,3 килограмма.

Лишь на 0,4 килограмма

меньше вес поросят при отъ-

еме подопечных другой опыт-

ной свинарки — Е. Ф. Стро-
ителевой, которая от каждой
свиноматки получила по 9,1
поросенка. Самый же высо-
кий выход поросят от одной
свиноматки обеспечила А. Я.
Шлыкова.

К. САВЕЛЬЕВА,
селькор.

ДЕКАДА НА ВОДОЗАБОРЕ
Тепмы работ на важнейшем

строительном объекте города

продолжают нарастать. Пожа-
луй, никогда . еще здесь не тру-

дилось столько людей, сколько

сейчас — 58 человек, в два с

лишним раза больше, чем, на-

пример, в июне. Причем из раз-

ных организаций, что особенно
важно. -

За первую декаду июля вы-

полнен значительный объем ра-

бот на различных' участках соо-

ружений — в 8.000 рублей, что

на 2,5 тысячи рублей больше , в

сравнении с тем же перйо'дФуГ
июня. Специалисты треста «Гид-
роспецфундаментстрои», кото-

рых тут прибавилось, закончили

бетонирование водоприемного

оголовка и приступили к укре-

плению берега реки. Работники
других субподрядных организа-

ций продолжают монтаж обору-
дования подстанции насосной
первого подъема, а также радио-

фицируют и телефонизируют во-

дозаборные сооружения.

Критические замечания «Зна-
мени труда», опубликованные в

предыдущем материале о ходе

работ на водозаборных соору-

жениях в адрес руководителей
СПМК, допустивших нарушение

договорных обязательств, были
правильно восприняты в этом

коллективе. Его представители,

редко бывавшие в июне на

стройке, сейчас ежедневно рабо-
тают на коллекторе.

Подействовала критика газе-
ты и на руководителей Северо-
Западного СМУ треста «Севзап-
металлургмонтаж». Они тоже

увеличили число людей на водо-

заборе, правда, не в таком ко-

личестве, которое тут необхо-
димо. В минувшую декаду спе-

циалисты.. СМУ монтировали

подъемно-транспортное оборудо-
вание блока основных сооруже-

ний.

Говоря о работе генподрядчи-

ка (СУ-322), следует подчерк-

нуть, что его руководство пос-

леднее время продолжает уско-

рять и улучшать качество работ
на водозаборных сооружениях.

Это подтверждается уже тем,

что в первой декаде июля на

объект было направлено 27 че-

ловек, почти втрое больше, чем

в тот же период июня.

КОНТРОЛЕМ-
ПУСКОВЫЕ
ОБЪЕКТЫ

Увеличение количества спе-

циалистов на водозаборе ука-

занного строительного управле-

ния позволило намного расши-

рить фронт подготовительных и

других работ на всех участках

строительства и начать уборку
территории.

Но это одна сторона дела.

Другая, не менее важная, за-

ключается в том, что если рань-

ше оперативные совещания на

водозаборе проходили раз в не-

делю, то теперь ежедневно. На
них подводятся итоги сделанно-

го, решаются текущие вопросы

и без промедления принимаются
необходимы е меры .

Важно и то, что в ежеднев-

ных оперативных совещаниях

непосредственное участие при-

нимают руководящие работники^
треста № 63, а в еженедельных
— заместитель начальника

Главзапстроя А. Д. Анисимов и

заказчик в лице начальника от-

дела капитального строительст-

ва управления коммунального

хозяйства Ленинградского обл-
исполкома Г. В. Лазинин.

Все это говорит о том, что,

благодаря настойчивым усили-

ям городского комитета партии

и горисполкома, вопросы, свя-

занные с ускорением и улучше-

нием строительства водозабор-
ных сооружений, теперь реша-

ются на достаточно высоком

уровне и куда быстрей, чем

раньше. Итоги минувшей дека-

ды — новое тому подтвержде-
ние. В. БЫКОВА,

Корреспондентский пост на
водозаборных сооружениях.

СБОИ ПОВТОРЯЮТСЯ
Который раз я уже сообщаю

о недочетах в материально-тех-
ническом снабжении нашего СУ-
322. После выступления «Зна-
мени труда» оно, как правило,

улучшается, но проходит время,

и сбои повторяются. Вот и сей-

час наблюдается такое.

Бригада испытывает острую

нехватку в железобетонных пли-

тах, лестничных маршах, неко-

торых других материалах. Ни-
как не можем понять, почему

так происходит? Ведь, кажется,

теперь к их доставке из Волхо-
ва подключена и железная доро-

га. Со станции нам привезли 16
специальных плит. А нам их на-

до... 200.
Как говорится, что хочешь,

то и делай! А самое-то главное

в том, что без железобетонных
конструкций сейчас жилой дом

не построишь. Руководству на-

шей организации вместе с ответ-

ственными работиками треста

№ 63 пора, наконец, навести

должный порядок в материаль-

но-техническом снабжении.
Д. КУРЧАНОВ,

бригадир комплексной стро-

ительной бригады СУ-322.

Лектор Ленинградского об-
кома КПСС тов. Прус подроб-
но рассказал об обстановке на

Ближнем и Среднем Востоке,
о положении в Польше и

других событиях в мире, от- ,

ветил на вопросы собравших-
ся.

Политинформаторы полу-
чили конкретный материал,
который они используют, го-
товясь к встрече с трудящи-
мися.

В КРАСНОМ УГОЛКЕ

Красные уголки на заводе
«Сланцы» являются центра-

ми политико-массовой рабо-
ты. Здесь выступают полит-

информаторы, лекторы, до-

кладчики, а также участники
художественной самодеятель-
ности.

На этот раз в обеденный
перерыв в красном уголке

ремонтно-механического цеха
собралось более 200 человек.

Здесь состоялся отчет депу-

тата Ленинградского област-
ного Совета народных депу-

татов по избирательному ок-

ругу № 207 Л. И. Бурина.

Первый секретарь горкома

КПСС Л. И. Бурин расска-

зал собравшимся о работе об-
ластного Совета народных
депутатов, подробно остано-

вился на том, как выполня-
ются наказы избирателей де-

путатами областного и город-
ского Советов народных депу-
татов, раскрыл задачи Сове-
тов, которые предстоит ре-
шить в плане социально-эко-

номического развития обла-
сти и Сланцев, ответил на

многочисленные вопросы тру-

дящихся.

ОТЧЕТ
КОММУНИСТОВ

Выполняя функцию конт-
роля деятельности админист-
рации, партийное бюро шах-
ты № 3 придает первостепен-
ноеГ значение отчетам комму-
нистов.

План проходки горных вы-
работок за первое полугодие
шахта не выполнила. Учиты-
вая создавшуюся ситуацию,
партийное бюро решило за
слушать отчет главного ин-
женера В. М. Воскобойнико-
ва о работе инженерной
службы по обеспечению вы-
полнения плана 1981 года по
проходке.

Члены партийного бюро
также обсудили отчет глав-

ного механика шахты М. С.
Качана о выполнении им ус-
тавных и служебных обязан-
ностей. Оценивая в целом

положительную работу М. С.
Качана, собравшиеся отмети-

ли, что служба главного ме-
ханика не совсем вниматель-

но относится к нуждам гор-
ных участков.

Коммунисты также напом-
нили М. С. Качану, что вы-
полнение критических заме-

чаний, высказанных на от-
четно-выборном партийном
собрании, должно быть по-

ставлено во главу угла дея-
тельности руководителя
службы главного механика.

РУКОВОДСТВО
УКРЕПИЛИ

Партийное бюро парторга-
низации райсельхозтехники,
рассматривая в июне вопрос
о выполнении плана и социа-
листических обязательств
коллективом станции обслу-
живания автомобилей, под-
вергло принципиальной кри-
тике стиль работы начальни-

ка станции JI. М. Маскова, не
сумевшего установить дело-
вые отношения с руководите-
лями совхозов. В результате
сорваны графики постанов-
ки автомобилей на техниче-
ское обслуживание.

Партийное бюро обязало
главного инженера О. JI. Не-
клюдова усилить контроль и
помочь отстающему участку,
управляющего А. М. Марке-
лова — улучшить обеспече-
ние запасными частями и ма-
териалами, а также укрепить

руководство станции.

С 1 июля начальником
станции назначен член пар-
тийного бюро райсельхозтех-
ники В. А. Старостенко.
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из нчти «юности»

УЧИТЫВАТЬ ИНТЕРЕСЫ
Прошло уже полтора месяца

с тех пор, как вышел в свет

выпуск общественной молодеж-

ной редакции, посвященный
организации досуга молодежи,

и до сих пор приходят в редак-

цию письма неравнодушных.
«Отгремели хард-рок, увяли

панки. На музыкальной арене

наступило временное затишье.

И тогда-то в конце семидесятых
появилась дискомузыка. Люби-
тели эстрады впервые услыша-

ли о дискотеках и диск-жо-

кеях...», — так немного необыч-
но начала свое письмо Светлана
(автор решила не называть
свою фамилию).

«Наконец и у нас в городе, —

продолжает Света, — серьезно

задумались об организации дис-

коклуба».
Почти у всех юношей и деву-

шек, обладающих магнитофона-
ми, есть кассеты с записями за-
падной музыки. Но молодежи

необходимо дать правильную
идеологическую и нравственную

ориентацию в море рок-музыки,

где она до сих пор «плавает»

почти самостоятельно. Ведь за-
падная рок-музыка в своем

большинстве продукт буржуаз-
ной идеологии. Поэтому очень
хотелось бы иметь свой город-

ской дискоклуб, где можно было
бы получить ответы на интере-
сующие нас вопросы.

По-моему, не столь важно
строить Дворец молодежи,
удобнее для такой цели исполь-

зовать кафе «Ассоль».
Важный разговор о течениях

в современной музыке (но что-

бы он не принял форму докла-
да) необходимо сопровождать
обширными музыкальными ил-

люстрациями, во время кото-
рых можно было бы и потанце-
вать.

Мое мнение об одежде: не
обязательно всем одеваться в
стиле «диско». Во-первых, не.
каждый вполне представляет,

что это такое, а во-вторых, не
хочется стандарта. И на танце-
вальные вечера давно уже пора

пускать девушек в брюках. Об
этом достаточно говорилось и
на страницах журнала «Кроко-
дил» и в других юмористиче-

ских передачах и журналах. Но
администрация наших клубов
почему-то считает, что девушка
в шелковом красном платье и в
зеленых осенних туфлях (или
еще того «лучше» — в сапо-
гах-чулках) выглядит более эс-

тетично, чем девушка в блузо-
не, пиджаке, блузке и в вельве-
товых или джинсовых брюках.
Если уж на то пошло, то у вхо-

да в зал, рядом с правилами

поведения на танцевальных ве-
черах, следует повесить пере-

чень одежды для девушек и
юношей, которые хотят посе-

щать танцевальные вечера, для
того, чтобы желающих потан-
цевать не преследовали как
«нарушителей» и под соответ-

ствующие реплики не изгоняли
из зала».

Мы процитировали это
письмо почти полностью потому,

что все, о чем рассказала Све-
та, следует принять во внима-

ние работникам культуры при

подготовке танцевальных вече-

ров. Да и при проведении дру-

гих молодежных мероприятий
надо все-таки учитывать мне-

ние самой молодежи о том, что

ей нужно, что она хочет уви-
деть.

Как еще одно, доказательст-

во необходимости постоянного
контакта работников Домов
культуры с молодежью хоте-

лось бы привести здесь еще од-

но письмо.
«Уважаемая редакция! К вам

обращается молодежь деревни

Попкова Гора. В центре нашей
деревни стоит здание районного
Дома культуры. В нем красиво,

чисто и уютно, но пусто. Тан-
цев нет, молодежных' вечеров

тоже нет. Клуб открыт только

для демонстрации кинофильмов.

Нет шашек, шахмат, кружков

(кроме кукольного), нет художе-

ственной самодеятельности. И
вот в выходные дни девушки
по две, по три прогуливаются от

остановки до деревни. А парни

либо сидят у хозяйственных
сараев, курят, как старики, ли-

бо где-нибудь в укромном ме-

сте иыот.

А ведь можно проводить мо-

лодежные вечера не от случая к

Случаю, как это делается сей-
час.

На наши просьбы проводить

танцевальные вечера админист-
рация отвечает: «нет дружин-

ников...»

Вот такое письмо, под кото-

рым стоят 18 подписей. Впол-
не естественно, что молодезщан

редакция сочла нужным выслу-

шать мнение и другой стороны

— заведующей Домом культу-

ры Галины Дмитриевны Тру-
щенко. Вот что она нам сказа-

ла:
— Непонятно, почему они

жалуются. Мы ведь и таш-щ^ j
вальные вечера проводим, "W
тематические вечера ко всем
знаменательным датам прово-

дим, и кружки у нас работают-
— художественного слова, дет-

ский клуб «Почемучка», клуб
любителей природы. Конечно,
мы ведь не каждую неделю мо-

жем проводить танцевальные
вечера. Хотели организовать
спортивные соревнования, но не

смогли. Сами же ребята ходили

и посмеивались над нами.

19 июня у нас проходил тема-
тический вечер «Земля моя, <

судьба моя», посвященный
окончанию посевной. Так ведь

молодежь наша если и придег

на тематический вечер, то в

большинстве своем либо на у^аи-

це, либо в фойе сидит. Им кузи-
ны только танцы, которые будут
после вечера».

Оставим на минуту повество-
вание Галины Дмитриевны.
Видно, что работники Дома
культуры стараются как-то при-
влечь, заинтересовать моло-
дежь. Только делают это изоли-
рованно от всех и от самой мо-
лодежи в первую очередь. По-
пробуем разобраться, почему
молодежь сидит в фойе и ждет
окончания вечера. Всем ясно,

что на тематические вечера, где
будут читать пусть даже и ин-
тересные доклады, молодые лю-

ди если и пойдут, то с неохотой.
Современная молодежь не лю- *
бит оставаться пассивным слу-
шателем. Поэтому программу

вечера нужно составлять с уче-
том того, чтобы все были его аК- V
тивными участниками.

Впрочем и сама Г. Д. Тру-
щенко невольно подтверждает

эту точку зрения:
«...В прошлом году мы в ви-

де эксперимента провели не-
сколько необычный вечер. Все
сидели за столиками, пили ча£
И, надо сказать, вечер прош
очень интересно. Все пели, пля-
сали, играли, кто-то вспоминал

басни, стихи. В общем, всемч

было интересно».

Вот видите: было интересно

потому, что все были активны-
ми участниками вечера. Прав-
да, с тех пор подобные вечера

не проводились. А один вечер

в год, согласитесь, маловато.
Вот и получается, что админи-
страция Дома культуры пытает-

ся что-то организовать, но не
учитывает интересы тех, для
кого это организовывает.

Мы не случайно сегодня за-
вели разговор о проблеме кон-

такта Домов культуры с моло-
дежью. Это беда не только

Попковогорского Дома культу-

ры, но и многих других клубов
города и района. Как бы хоро-
шо мероприятие не было подго-

товлено, оно заранее обречено
на провал, если при подготовке *
этого мероприятия не были уч-
тены интересы тех, для кого

все это готовилось.

В заключение сегодняшнего разговора хотелось бы сооб-
щить, что молодежная редакция «Юность» по-прежнему ждет

писем от своих постоянных корреспондентов — молодежи, у. .
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ПАНОРАМА

РОДИНЫ

УРОЖАЙ
ИЗ ХРАНИЛИЩ

ХАБАРОВСК. Будто сня-

тыми с грядки выглядят

овощи, поступающие из

хранилищ в магазины горо-

да. Заготовители решитель-

но отказались от хранения

овощей на меловой или пе-

счаной основе, а картофеля
— в засеках. Перешли на

контейнерный метод с при-

нудительным охлаждением.

Продукция хранится в хвой-
ных опилках. Изготовлено
104 тысячи контейнеров
емкостью от 250 до 450 ки-

лограммов. Во всех овоще-

хранилищах оборудована
принудительная вентиляция.

В помещениях поддержива-

ется постоянный темпера-

турный режим: до минус

одного градуса!

ПО ПРОФСОЮЗНЫМ
ПУТЕВКАМ

ЙОШКАР-ОЛА. Родителей
с детьми принял дом от-

дыха «Яльчик» в Марий-
ской АССР. Заботу о ма-

леньких отпускниках взяли

на себя воспитатели. Для

ребят организуются экскур-

сии и походы по родному

краю, оборудован павильон

игр. Семейный отдых стал

основным во многих здрав-

ницах республики. Расходы
на содержание семейных
здравниц почти полностью

обеспечивают профсоюзы.

МОЩНОСТЬ
ОСВОЕНА
ДОСРОЧНО

(ТАСС)

МАЖЕЙКЯЙ (Литовская
ССР|. На проектную Мощ-

ность вышла первая оче-

редь Мажейкского нефте-

перерабатывающего завода.

Предприятие полностью

удовлетворяет потребности
республики в бензине, ди-

зельном топливе, поставля-

ет продукцию в другие рай-
оны страны. Ускорить ос-

воение мажейкцам помог-

ли знания, полученные на

родственных заводах Азер-
байджана, Белоруссии,
других союзных республик.
Сейчас закладывается фун-
дамент для второй очереди

предприятия.

(ТАСС)

□

ЛАТВИЙСКАЯ ССР. В пер-

вом году одиннадцатой

пятилетки коллектив риж-

ской чулочной фабрики
«Аврора» — победитель
Всесоюзного социалистиче-

ского соревнования — вы-

пустил около 70 тысяч вы-

сококачественных сверхпла-

новых изделий, освоил 8

новых видов продукции.

НА СНИМКЕ: молодой

коммунист вязальщица

Клавдия Стафеева. Она ра-

ботает на круглочулочных

автоматах, обслуживает 17
машин вместо 8 по норме.

Передовая работница обя-
залась выполнить в 11-й пя-

тилетке десять годовых

заданий.

Фото И. Пределиса.
Фотохроника ТАСС

Коллектив сырьевого цеха № 2 цементного завода успешно

справился с полугодовым заданием. Сверх плана выработано
около 8.000 тонн сырьевой муки. В этом цехе за бесперебойную
работу отделения смесительных силосов отвечает старший ма-

стер В. М. Михайлов (на снимке), награжденной недавно ме-

далью «За трудовую доблесть». Он — ветеран завода и цеха.

0 БЕРЕЖЛИВОСТИ
ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ

На очередном заседании территориального комитета

профсоюза обсуждена работа администрации и шахтного ко-
митета профсоюза шахты № 3 по эффективному использо-
ванию сырья, материалов и топливно-энергетических ресур-

сов. С отчетом выступили заместитель директора шахты

Р. Г. Шигабутдинов и член шахткома В. JI. Михайлов.

Территориальный коми-
тет профсоюза отметил, что
администрация и шахтный
комитет проводят опреде-

ленную работу в трудовых
коллективах бригад и участ-

ков, направленную на повы-
шение эффективности произ-

водства, бережливости и эко-
номии, на изыскание и вне-
дрение в производство его
внутренних резервов. В
результате широко разверну-
того социалистического со-
ревнования производствен-

ный план полугодия шахта
выполнила, сэкономлено
1.900 тонн горюче-смазочных

материалов, 350 тысяч кило-
ватт часов электроэнергии.

Весомый вклад в повыше-
ние эффективности производ-
ства внес коллектив участка
№ 2, выполнивший все тех-
нико-экономические показате-
ли и добившийся экономии по

всем планируемым показате-

лям.
Вместе с тем за отчетный

период 1981 года по шахте
допущен перерасход погаше-

ния стоимости материалов

на 8.802 рубля. Допущен пе-

рерасход по запасным частям
на 3.981 рубль, не обеспечен
учет расходования электро-

энергии по участкам. Не ук-

ладываются в плановую се-

бестоимость коллективы уча-
стков №№ 1 и 3.

Территориальный комитет

профсоюза предложил дирек-

тору шахты № 3 Г. Ф. Ко-
няшкину, председателю шахт-

ного комитета В. Е. Михай-
лову обеспечить мобилиза-
цию трудящихся шахты на

безусловное выполнение со-
циалистических обязательств
1981 года по повышению эф-
фективности производства,

бережливости и экономии,

вести решительную борьбу за

экономное расходование
сырья, материалов и топлив-

но-энергетических ресурсов.

Вопросы повышения эф-
фективности производства,
бережливости и экономии не-

’ обходимо систематически вы-

носить на обсуждение ПДПС,
общих рабочих собраний, за-

седаний шахтного и участко-
вых комитетов профсоюза,
обеспечить активное участие
всех инженерно-технических

работников в социалистиче-
ском соревновании по личным

творческим планам, улуч-

шить гласность работы кол-

лективов по бережливости и

экономии.
П. САНИН,

обществ, корр.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ

ВЫСТУПЛЕНИЙ

„ДВЕ СТОРОНЫ

На эту корреспонденцию,

опубликованную 19 июня,
ответил председатель рабоче-
го комитета совхоза «Роди-
на» Н. В. Сырников: «В на-

стоящее время разработан
план мероприятий в целях

улучшения работы Выскат-
ского Дома культуры. В
июле с. г. на заседании рабо-
чего комитета профсоюза
рассмотрим работу Дома
культуры по пропаганде ре-

шений XXVI съезда КПСС».
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В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА

ГОРОД ДОЛЖЕН БЫТЬ ЧИСТЫМ
Исполком Сланцевского городского Совета на одном из

недавних заседаний рассмотрел вопрос об улучшении санитар-

ной очистки в районе. Информацию сделала главный врач сан-

эпидстанции JI. Д. Николаева.

За истекший период промыш-
ленными предприятиями, совхо-

з'ации промышленных отходов,
отделами, инженерными служ-
бами проведена значительная

работа по улучшению санитар-
ной очистки города и района.
На центральных усадьбах сов-
хозов введена в практику по-
квартальная очистка от быто-
вых отходов, решен вопрос
отвода и организации свалок
бытового мусора в совхозах
«Аврора», «Родина», «Осьмин-
ский».

В городе решен вопрос утили-
зации промышленных отходов,

А. отремонтированы мусоросбор-
ники в жилом фонде лесоком-

бината, механизированного лес-
f;pa, ДРСУ, межсовхозного

епромхоза, геологоразведки.

Функционирует ливневая ка-
нализация по улицам Кирова и
Ленина.

Комиссия по благоустройству

при исполкоме горсовета ежене-

дельно проводит рейды по

благоустройству и санитарной
очистке города и сельской мест-

ности. За 6 месяцев составлено
67 протоколов за нарушения

санитарной очистки, взыскано

36 штрафов на сумму 590 руб-
лей, предупрежден 31 человек.

Однако по-прежнему наруше-

ния «Правил благоустройства и

санитарного содержания насе-

ленных пунктов, охраны зеле-

ных насаждений в Ленинград-
ской области» допускают город-

ской торг, совхозы «Осьмин-
ский», «Аврора», «Родина»,
УЖКХ ЛПО «Ленинградсла-
нец», строительный трест № 63,
ПМК-15, лесокомбинат и другие

(созданы незаконные свалки бы-
тового и строительного мусора
в жилой зоне, на территориях

водонасосных станций, подсоб-
ных предприятий).

Продолжает иметь место при-

емка государственными комис-

сиями жилых . зданий и объек-

тов соцкультбыта без выполне- .

Ния ливневой канализации.

ЛПО «Ленинградсланец», це-
ментный завод, комбинат
«Стройдеталь» не очищают

придорожные кюветы. Регене-
ратный завод/ и ЛПО «Ленин-
градсланец» не принимают мер

к прочистке ливневой канализа-

ции.

Территории автобусных оста-
новок владельцами дорог свое-

временно не убираютор , от му-

сора, слабо работают санитар-
ные комиссии при домоуправле-
ниях, нарушителей правил сани-

тарного содержания территории

практически не обсуждают. Уп-
равление коммунального хозяй-
ства и ОВД недостаточно

осуществляют контроль за са-

нитарным содержанием терри-

торий города и сельской мест-

ности.

По обсужденному вопросу

приняты решения, обязываю-
щие руководителей промышлен-

ных предприятий, совхозов, уч-

реждений и организаций горо-
да и района принять более дей-
ственные и конкретные меры по

устранению отмеченных недо-

статков.

ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ?

БУДНИ СЕЛЬСКОЙ
СТОЛОВОЙОстается полчаса до начала

обеда. Приятный запах разно-

сится по пустому еще залу.
Повара заканчивают последние
приготовления. Начинается са-
мое напряженное время дня для
работников столовой деревни

Выскатка.
Отъезжает от здания столо-

вой передвижная полевая кухня.
На рабочие места, прямо в по-
ле доставит она ,обед из трех
блюд для восьмидесяти рабочих
полеводческих бригад.

■“fa в самой столовой станет
шумно, зал быстро наполнится
людьми. Обеденный перерыв ко-
роток, а желающих пообедать
много — рабочие совхоза, помо-

гающие в уборке, ленинградские
шефы, студенты.

Чуть позже сюда придут ребя-
та из комсомольско-молодежно-

го лагеря, приведут детей педа-
гоги детской оздоровительной
площадки, г. ;

Начнется в столовой час
«пик». Вернее, этот час «пик»
начинается здесь задолго до
■обеда. Так как и приготовить
■обеды для такого количества
людей в небольшой совхозной

» ■столовой довольно сложно.
В Выскатской столовой рабо-

тают 9 человек. А поваров —

всего три. Небогатый выбор
^продуктов. Так что работать

приходится в условиях далеко
не идеальных.

Сезонность — основная труд-
ность работы сельской столовой.
При том же штате нагрузка в
летнее время возрастает в два
раза.
tKaK удается справиться с ней

лективу? Когда мы спроси-

об этом работников столовой,
то во всех их ответах звучали

■слова «дружный коллектив».

.Дружный коллектив действи-
тельно необходим. Ведь когда

’нужно приготовить очень быст-
ро, по возможности разнообраз-
ию более 300 обедов, самые
юпытные повара, если их всего

’три, будут бессильны. Хорошо
понимая это, здесь никто не счи-
тается. с тем, какую должность

юн занимает, какие обязанности
.должен выполнять. Готовят все

вместе, помогая друг другу.

■Опытные повара Валентина
Алексеевна Авдеева, Валентина
■Степановна Добыш помогают

молодым работницам осваивать
■секреты поварского мастерства.

Но, к Сожалению, далеко не
юсе зависит от работников сто-

ловой. Проблемы, с которыми
■они ежедневно сталкиваются,
решить и самому дружному,

трудолюбивому коллективу не
под силу. Например, заглянем. в’
меню, ’ разгар лета, а здесь нет
ни ‘одного блюда из овощей',
полностью отсутствуют салаты.

Набор блюд традиционен. Мя-
‘ ф. .картофель, крупы, молоко—

вот все, что имеют в своем рас-
поряжении повара. Чтобы хоть

немного разнообразить меню,

требуется известная доля изо-

бретательности. А если учесть
то обстоятельство, что на при-

готовление каждого блюда отво-
дится минимум времени, то по-
нятно, что разнообразием обе-
дов посетителей не балуют. Вы-
скатскую столовую снабжает
продуктами райпо (за исключе-

нием мяса и молока). Исполняю-
щая обязанности заведующей
столовой Е. Н. Петухова посто-

янно подает заявки на овощи.
Они остаются без ответа, т. к. в

райпо овощей мало, и направ-
ляются они в первую очередь в

детские учреждения.

Но почему нужно откуда-то

привозить овощи для сельской
столовой? Почему бы совхозу не

организовать свое подсобное хо-
зяйство, подобно тому, как это
делается на некоторых пред-

приятиях Ленинграда, свой
«огород», на котором будут
выращиваться овощи для сов-
хозной столовой и детского са-

дика? Думается, ни особых зат-
рат, ни большого количества
рабочих рук для этого не потре-
буется. А стол трудящихся сов-
хоза украсят свежая зелень,

овощи. И снабжение столовой в
этом случае не так уже зависело
бы от райпо.

О контактах столовой с ад-
министрацией и общественными
организациями совхоза Е. Н.
Петухова говорит без особого
энтузиазма. Судите сами: маши-
ну дл*я доставки продук!ов при-
ходится выпрашивать. Вентиля-
ция в столовой работает плохо.
Причина неисправности не уста-
новлена. Работать приходится в

духоте.

На традиционных праздниках
урожая заслуженных работников
столовой отметить забывают.
Звучат, и звучат по праву име-
на механизаторов, лучших доя-
рок, рабочих полеводческих

бригад. Но ведь и те, кто еже-
дневно кормит рабочих совхоза, .

трудятся не менее добросовест-
но. Трудовые победы совхоза—

заслуга всего коллектива. Свой
вклад вносят и работники столо-

вой. За выполнение плана сто-
ловая получает денежные пре:
мии. Однако только материаль-
ного стимула недостаточно. Бы-
товое обслуживание, в том чис-
ле и общественное питание, ни-
чуть не менее важная отрасль
современного сельского .хозяйст-
ва, чем сфера материального
производства.

Т. ЕВСТИГНЕЕВА,
студентка факультета жур-
налистики ЛГУ им. А. А.

Звучит команда на построение. Главный судья 10-го район-
ного конкурса мастеров машинного доения объявляет победи-
телей состязаний. На первую ступеньку встает А. К. Герасимова
с фермы Степановщина совхоза «Сланцевский», на вторую —

А. В. Сапегина с фермы Выскатка совхоза «Родина», на третью—

молодая доярка с фермы Загривье совхоза «Сланцевский» Т. В.
Гаганова (верхний снимок].

Им были вручены Почетные грамоты, ценные подарки, цве-
ты. А. Алевтину Константиновну увенчали лентой «Лучший мастер
машинного доения района».

Все три победителя конкурса — в числе лидеров соревнования
животноводов своих совхозов. А. К. Герасимова лидирует и в
районном трудовом состязании мастеров машинного доения.
Она уже* надоила от каждой коровы по 1.735 килограммов мо-

лока.
На нижнем снимке рабочий момент конкурса: доярка из

«Старопольского» Г. М. Махова собирает доильный аппарат.

Сообщает ЛвнЦНТИ

ОТРЯД ДЕЙСТВУЕТ
В совхозе «Всеволожский»

создан отряд плодородия из
20 — 25 единиц тракторов. В
летние месяцы в помощь от-
ряду перебрасываются тяже-
лые тракторы из других сов-
хозов, руководит отрядом
опытный агроном. Силами
отряда выполняется распаш-

ка и перезалуженйе площа-
дей старых трав на сеноко-
сах и пастбищах, производит-

ся уборка камня, планировка,
внесение удобрений и т. д.

Аналогичные отряды мо-
гут быть созданы в каждом
крупном совхозе лнбо меж-

совхозные.

ПРЕМИРОВАНИЕ
ЗА . _

В совхозе «Бобровский»
Троицкого района за эконо-
мию горюче-смазочных ма-
териалов против установлен-

ных норм 'расхода при усло-
вии соблюдения агротехни-
ческих требований трактори-

стам выплачивается премия
в размере 70 процентов сто-

имости сэкономленных
средств, бригадирам трактор-

но-пблеводческих бригад —

7,5 процента, мастерам-на-

ладчикам — '5 процентов от
стоимости горюче-смазочных
материалов, сэкономленных

в целом по совхозу.

СЕМЬЯ-ОСНОВА ВОСПИТАНИЯ

ЖИЗНЕННЫЕ ПРОБЛЕМЫ

Жданова.

В разговоре, в печати мы

встречаемся с термином

«трудный подросток», «не-

благополучная семья». Что
такое «трудный подросток»?
Как он стал таким? Эти и

другие вопросы волнуют как

ученых, так и практиков-

юристов, педагогов, психоло-

гов и социологов. Изучение
состояния и причин право-
нарушений несовершеннолет-

ними занимает в последние
годы значительное место в

деятельности педагогических
и медицинских научных уч-

реждений.
Но каким бы сложным не

было сочетание причин, в

каждом отдельном случае
нетрудно определить, что они

чаще всего вызываются та-
ким общим фактором, как

неправильное семейное вое.
питание. Как правило, пра-

вонарушение совершает каж.

дый второй подросток, имею-

щий только одного из роди-

телей.
Проблема одиноких мате-

рей, отцов есть н в нашем

городе. И ей стоит уделить

самое пристальное внимание.

Например, в Латвии и в Мо.
скве работают специальные

общественные советы, кото-

рые строят работу по укреп-

лению семейных союзов,

много внимания уделяют мо-

лодым, начинающим совме-

стную жизнь семьям.

В нашем городе немало

одиноких людей различного
возраста. Анализируя жизнь

некоторых из них, выявляет,

ся, что эти люди часто ста-

новятся на путь пьянства,

ведут однообразный, неинте-

ресный образ жизни, созда-

ют ненормальную обстановку
в семье, это тяжело отра-

жается на детях. Думается,
что многое в укреплении

семьи могут сделать культ-

учреждения города. Однако
редко проводятся семейные
вечера. Например, Дворец
культуры почему-то отказал,

ся от такой формы работы,
как вечера для Тех, кому за

20, 40, 50 лет, а если прово-

дит, то почему-то на этих ве-

черах оказываются подвыпив-

шие. Клуб «Шахтер» ежене-

дельно приводит вечера от-

дыха «В кругу друзей», и

здесь можно увидеть много

лиц в состоянии алкогольно-

го опьянения. Хотелось бы,
чтобы для людей старшего

возраста проводились вечера

отдыха, тематические вечера,
вечера песен и т. п.

Желательно, чтобы чита-

тели высказали свои мнения

через газету, как можно

решить в условиях города и

района проблему одиночест-

ва, чтобы крепли семейные
союзы и чтобы дети не ли-

шались настоящего детства.

Решая эти вопросы, мы в

какой-то степени решим и

некоторые проблемы детской
безнадзорности. Ребенок вое.

принимает горе тех, кого он

любит, писал Ф. Э. Дзер-
жинский, и на его юную ду-

шу влияет малейшая, каза.

лось бы, мелочь, поэтому

надо остерегаться при детях

быть самим безнравственны,
ми, ' ругаться, сплетни-

чать и, что всего хуже, по-

ступать в разрыв со своими

словами...

Л. МИНЯИЧЕВА,
начальник инспекции по
делам несовершеннолет-
них.



НАШИ КОНСУЛЬТАЦИИ

ОПЛАТА ПРОЕЗДА
Некоторых читателей нашей газеты интересует порядок оп-

латы проезда в, автобусах детей, провоза багажа. Разъяснение
на эти вопросы по просьбе редакции дает инженер по пассажир-
ским автоперевозкам СПАТП Г. Н. Яковлева.

На проезд в автобусах обще-
го типа каждый пассажир общ
зан иметь билет установленной
Министерством автомобильного
транспорта РСФСР формы. Пас-
сажиры, у которых имеются ме-
сячные и единые билеты либо
другие документы на право про-

езда в автобусах, обязаны
предъявлять их в развернутом

виде при входе.

Пассажир имеет право на го-

родских и пригородных марш-

друтах провозить с собой бес-
платно ребенка в возрасте не

старше 7 лет включительно, ес-

ли он не занимает отдельного

места. При следовании с пасса-

жиром нескольких детей в воз-

расте до 7 лет на каждого ре-

бенка, кроме одного, приобрета-
ются проездные билеты по пол-

ному тарифу. Дети старше се-

ми лет провозятся по- полному

тарифу.

На междугородных маршру-
тах пассажир имеет право про-
возить с собой одного ребенка
в возрасте до 5 лет включитель-
но, если он не занимает отдель-
ного места. Для занятия отдель-
ного места ребенку в возрасте
до 5 лет приобретается детский
билет. При следовании с пасса-
жиром нескольких детей в воз-
расте от 5 до 10 лет на каждо-
го ребенка приобретаются дет-

ские билеты. За проезд детей
старше 10 лет плата взимается
по полному тарифу.

Для пассажиров с детьми до-
школьного возраста, беремен-
ных женщин, инвалидов и пре-

старелых граждан в салоне ав-
тобуса городских и пригородных
маршрутов отводится 6 перед-

них мест с левой стороны по
ходу автобуса. Иные пассажи-
ры, занявшие эти места, долж-
ны освободить их для указан-
ных лиц. Ну и само собой разу-
меется, что если шести мест для
таких пассажиров окажется не-
достаточно, то обычная челове-
ческая вежливость должна под-
сказать вам, что надо уступить

места.

Не разрешается ездить в ав-
тобусе лицам в нетрезвом со-

стоянии, курить в салоне, от-

крывать окна без разрешения

шофера и провозить запрещен-

ные к перевозке ручную кладь

и багаж. Не допускаются к пе-

ревозке огнеопасные, взрывча-

тые, отравляющие, легко вос-

пламеняющиеся, ядовитые, ед-

кие, зловонные вещества, пред-

меты и вещи габаритом более
100X50X30 сантиметров или ве-

сом одного места свыше 60 кг,

огнестрельное оружие без чех-

лов или в незавернутом виде

предметы и вещи, загрязняю-

щие подвижной состав или оде-

жду пассажиров.

Пассажир имеет право прово-
зить с собой бесплатно одно ме-
сто ручной клади размером до
60X40X20 см. За вещи свыше
этого размера взимается плата
в установленном порядке. В ав-
тобусах, имеющих багажное от-
деление, за плату можно прове-
сти два места багажа размером
не болеее 100X50X30 см.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 14 ИЮЛЯ

8.00 — «Время». 8.40 — Ут.
ренняя гимнастика. 9.05 —

Программа мультфильмов. 9.35
— «Пока стоят горы». Художе-
ственный фильм. 10.50 — Кон.
церт государственного академи.
ческого хора Латвийской ССР.
По окончании — Новости.
14.30 — Новости. 14.50 —-

«Твой труд — твоя высота».
Кинопрограмма. 15.50 — Фильм

детям. «Пассажир». Художе-
ственный" телефильм. 16.30 —

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 14 ИЮЛЯ
9.00 — Новости. 9.10 —

«Монитор». 18.00 — «Творче-
ство юных». Детская хоровая

студия «Искра». 18.30 — «Де-
виз — поиск!». Ленинградские
изобретатели и рационализато-

ры. 19.00 — «Ленинград».
19.20 — «Председатель». Ху.
дожественный телефильм. 1-я
серия. 21.00— «Время». 21.40
— Новости. 21.50 — «Предсе-
датель». Художественный теле-

фильм. 2-я серия.

СРЕДА, 15 ИЮЛЯ
9.00— Новости. 9.10— «Пред-

седатель». Художественный
Концерт государственного ака- фильм. 1-я серия. «Братья»,
демического русского народного 18.00 — «В гостях у Сказочни-
оркестра имени Н. Осипова, ка». 18.30 — «Решения XXVI
17.05 — «Адреса молодых», съезда КПСС — в жизнь». -Ре-
18.05 — Премьера докумен- портаж из мартеновского цеха

тального телефильма «Нодар объединения «Кировский за-
Думбадзе». Ия цикла «Комму- вод». 19.00 — «Ленинград»,
нисты». 18.30— «Веселые нот. 19.30 — Песни и романсы по-
ки». 18.45 — «Сегодня в ми- ет Заслуженная артистка

ре». 19.00 — Программа теле- РСФСР О. Андреева. 19.50 —

видения Франции, посвященная «Студия молодых». 20.50 —

национальному празднику Дню «Спорт, спорт, спорт». 21.00 —

взятия Бастилии. 21.00— «Вре- «Время». 21.40 — Новости,
мя». 21.35 — «Документаль- 21.50 — «Музыкальный вест-

ный экран». 22.15— «Сегодня ник».

в мире». 22.30 — Продолже
нне передачи
экран».

ЛИЦО « СВОБОДНОГО » МИРА

ХАЛТУРА В ВОЖ
На афишных тумбах Вены не ление еще больше возросло

так давно можно было увидеть когда появившиеся из-за алтаря
плакат, приглашающий публику хористы взялись за гармошки,
на концерт «Хора волжских балалайки и другие музыкаль-
казаков из Санкт-Петербур- ные инструменты. И уж полное
га» (!?). Экзотики ради плакат прозрение наступило во время
украшали луковицы церковных самого действия. Среди испол
куполов, хотя сразу было вид- ценных наиболее близкой
но, что здесь уместнее изобра- церковной тематике была песня
жение развесистой клюквы. Об «Вечерний звон», а остальная
этом курьезе, вероятно, не стой- же часть репертуара состояла
ло бы и вспоминать, если бы на из веселых таборных песен
днях в одной провинциальной Чрезвычайно возмущенная Ка
австрийской газете под рубри- ролина Ценгл ушла с этого ба
кой «Письма читателей» не по-
явилась довольно сердитая за-
метка. Ее автор Каролина Ценгл
была глубоко разочарована,
воспользовавшись приглашени-

ем посетить один из католиче-
ских соборов Граца, где, как со-
общалось в афише, «Хор волж-
ских казаков из Санкт-Петер-
бурга» будет исполнять духов-
ные песни и гимны русской пра-
вославной церкви».

Любителей хорового пения с

самого начала насторожило то,

что за вход в собор взималось
целых 145 шиллингов. Их удив-

лаганного спектакля в церкви,
не дождавшись конца представ
ления. А ведь она с детства

помнила, что такое настоящие

русские церковные хоры. На
следующий день она направи
лась ' туда, где продавались

входные билеты, но вместо объ
яснений выслушала насмешки

нагловатого молодого человека
чей выговор выдавал жителя

соседней Баварии. В этот мо

мент он как раз был занят под
счетом выручки...

Виктор БОЕВ,
собств. корр. АПН.

Вена.

Зарубежный налейдосноп

ЧТО ПОНАЗАЛА ПЕРЕПИСЬ
В Индии подведены итоги телей до 14,8. Самым населен

очередной переписи. Она пока- ным из 22 штатов страны явля

зала, что со времени завоевания ется Уттар-Прадеш — 110 мил
независимости в 1947 году на- лионов человек.

селение страны удвоилось и на
1 марта 1981 года составило
638.810.051 человек. С 1971
года, когда состоялась предыду-
щая перепись, оно увеличива-
лось в среднем на 13,5 миллио-
на в год. За этот же период
рождаемость снизилась с 41 на

тысячу жителей до 36, а смерт-
ность — с 15,7 на тысячу жи-

В проведении переписи, ох

ватившей 575 тысяч населенных

пунктов, приняли участие пол

тора миллиона человек.

(АПН)

В.
Редактор

В. ИВАНОВ

«Документальный ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 15 ИЮЛЯ

9.05 — «Родом из детства».
А. Н. Толстой. «Детство Ники-
ты». 9.50 — Играет лауреат
конкурсов им. Н. Лысенко
С. Юсов (скрипка). 10.20 — «В
мире животных». 14.30 — Но-
вости. 14.50 — «По Сибири и
Дальнему Востоку». Кинопро-
грамма. 15.45 — «Чему и как
учат в ПТУ». Хлеборобы. 16.15

Концерт. 16.45 — «Русская
речь». 17.15 — Международная
встреча ветеранов войны в Бре-
сте. 17.30 — «Вместе — друж-
ная семья». 18.00 — «Отзови-
тесь, горнисты!». 18.30 — «В
каждом рисунке — солнце».
18.45 — «Сегодня в мире».
19.00 — Экономика должна

быть экономной. 19.15 — На эк-

ране кинокомедия. Художест-

венный фильм «Волга-Волга».

21.00— «Время». 21.35— «Что?
Где? Когда?». Телевикторина.

22.15— «Сегодня в мире». 22.30
Продолжение передачи «Что?

Где? Когда?».

ВТОРНИК, 14 ИЮЛЯ
14.25 — Программа передач.

17.05 — «Их ждут океаны».
17.35 — «Разгаданная тайна».
17.50 — Новости. Вечерняя
программа. 18.00 — «Актуаль-
ная камера» (на русск. яз.).
18.15 — «Таллин предолимпий-
ский». 19.00 — «У нас в гостях
солист Стокгольмской королев-
ской оперы Мартин Валлен».
19.30 — «Детский экран». «Так
рождается сказка». 20.00 —

«Спортивная призма». 21.35 —

«Минуты земледельца». 21.50
— Ансамбль «Лейгарид». 22.05
— Спорт, спорт. 22.30 — «Те-
лекроссворд». 22.50 — «Звезды
олимпийской регаты». 23.20 —

Новости.

СРЕДА, 15 ИЮЛЯ
14.25 — Программа передач.

17.30 — «Вариации». Поет Ни-
на Ншанян. 17.50 — Новости.
Вечерняя программа. 18.00 —

«Актуальная камера» (на русск.
яз.). 18.35 — «Попутного вет-
ра». 19.00 — «Партнеры».
19.30 — «Все в летний театр».
19.50 — Реклама. 20.00 —

Мультфильмы для детей. «Пти-

ца Тари», «Обезьяна с острова
Тари» и «Карусельный левк

20.30 — «Актуальная камера».
21.35 — «Ответное слово».
21.50 — Спорт, спорт. 22.05 —

Художественный телефильм
«Рассказы о любви». 23.30 —

Новости.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 14

июля — «Чужое счастье».. На-
чало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 14 июля — «Ярославна,
королева Франции». Начало в

17, 19, 21 час. Для детей.
«Брат-сирота». Начало в 11 ча-

сов.
КИНОТЕАТР «ТРУД». 14

июля— «Федора». Начало в 11,
14.20, 16.10, 18, 19,50, 22 часа.

СЛАНЦЕВСКОЕ
ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ

ОБЪЕДИНЕНИЕ
ГРУЗОВОГО

АВТОТРАНСПОРТА

приглашает на работ у

ЭКОНОМИСТА,
КОМЕНДАНТА,
ФЕЛЬДШЕРА,
ДИСПЕТЧЕРОВ,
ВОДИТЕЛЕЙ на все марки

автомашин,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту авто-
машин, *

КОЧЕГАРОВ (заработная
плата 150 рублей в месяц),

ИНСТРУКТОРА производ-
ственной гимнастики,

БУХГАЛТЕРА.

КУДА ПОЙТИ УЧИТЬСЯ
СЛАНЦЕВСКОЕ РАИПО

производит набор молодежи

в возрасте 15 лет и старше

в Ленинградское кооперативное училище.

Срок обучения: с образованием 8 классов — 3 года, с обра-
зованием 10 классов — 1 год.

Училище готовит:
ПРОДАВЦОВ, ПРОДАВЦОВ-КОНСУЛЬТАНТОВ, ЗАВЕ-

ДУЮЩИХ ОТДЕЛАМИ, ЗАВЕДУЮЩИХ МАГАЗИНАМИ.
6—3

• • , •

СЛАНЦЕВСКИЙ ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ техникум

проводит прием учащихся

на 1981— 82 учебный год на базе 8 классов

на 1-й курс дневного отделения по специальностям:

НЕМЕТАЛЛИЧЕСКИЕ ЗАЩИТНЫЕ ПОКРЫТИЯ,
ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЕ ПРОМЫШЛЕННЫХ ПРЕДПРИЯ-

ТИЙ И УСТАНОВОК,
БУХГАЛТЕРСКИЙ УЧЕТ.
Заявление о приеме подается на имя директора техникума.

К заявлению прилагаются: свидетельство о восьмилетием обра-
зовании (в подлиннике), медицинская справка по форме № 286, че-

тыре фотокарточки (снимки без головного убора размером 3x4 см).
Прием заявлений с 1 июня по 31 июля ежедневно, кроме воск-

ресенья, с 8 до 13 часов и с 14 до 17 часов.

Вступительные экзамены по математике' (устно), русскому язы-

ку (диктант).
Иногородние обеспечиваются общежитием.
Учащиеся, успешно сдавшие вступительные экзамены, получают

стипендию в размере 30 рублей в месяц.

Адрес техникума: г. Сланцы, ул. Климчука, дом № 1.
Телефоны для справок: приемной комиссии — 2-16-71, канцеля-

рии — 2-14-72, директора — 2-19-94.
4-4

объявляет

прием на курсы по подготов-

ке водителей III класса с отры-
вом и без отрыва от производ-

ства.

Приглашаются юноши^и де-
вушки в возрасте 18 лет.

Неработающим выплачива-

ется стипендия в размере 42
рублей 80 копеек в месяц.

Начало занятий 10 октября
1981 года.

Продолжается прием на £%р-
сы переподготовки водителей на

категорию «Е».
За справками обращаться в

отдел кадров. Телефон 2-19-59.
4—1

СЛАНЦЕ-
ПЕРЕРАБАТЫВАЮЩИЙ

ЗАВОД «СЛАНЦЫ»

приглашает на работу

СЛЕСАРЕЙ по ремонту тех-
нологического оборудования,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ по ре-
монту электрооборудования,

СЛЕСАРЕЙ - ЖЕСТЯНЩИ-
КОВ, *

ТОКАРЕЙ,
БУХГАЛТЕРОВ (на времен-

ную работу),
ВОСПИТАТЕЛЯ в общежи-*

тие,
АСФАЛЬТИРОВЩИКОВ,
ПОДСОБНЫХ РАБОЧИХ,
РАБОЧИХ на временную ра-

боту в совхозе.
5—4

Коллективы проходчик<

бригады Антонова и в
лом участка № 1 шахты
«Ленинградская» глубоко
скорбят по поводу трагиче-
ской гибели АНТОНОВА
Михаила Петровича и выра-
жают соболезнование жене
и близким покойного.

Коллектив работников
Сланцевского райпо выража-

ет глубокое соболезнование
Сидоровой Галине Васильев-
не по поводу трагической
смерти мужа.

Сердечно благодарим коллек-
тивы ТЭЦ завода «Сланцы»,
Сланцевского райпо, жильцов

домов №№ 63 и 65 по улице
Ломоносова, родных, друзей,
оказавших помощь в похоронах
нашего дорогого Степанова Лео-
нида Александровича.

Родные.
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